
第116号 平成３０年１月１日
美奈宜の杜区会
コミ協 生活環境部会

—編集後記— 新年に思うこと

Ｈ２９年の言葉は「北」でした。そのうちの「九州北部豪雨」は、私たちの身近で起こった災害でした。１２月には３回に亘ってその

　 災害地区、杷木久喜宮の柿農園の手伝いを多くの住民の皆様とともに参加し、寒水の谷川筋や住居まで全壊したという柿園農家の

状況を目に焼き付けてきました。こちらからは何が必要かはわかりませんが、あの柿園の方も立ち直るまで、今後も相当の苦労をさ

れると思います。また来年、お手伝いの要望があれば皆様と一緒に参加したいと思っています。

さて戌年は、破壊と再生の年とのこと。災害から立ち直る絶好の歳になるような気がします。ちなみに１２年前の戌年には、安倍

第１次内閣が発足しています。私は今年こそ、残された貴重な時間を、自分の為に使う年にしたいと思っています。 福元記

羅針盤 区会だより 

 
                                                                                                                             
 
   
 

 
 
 

   

   

  

   

   

 

☆区会の『刈払い機の個人向け貸し出し』を止めます 
 先月の区会だよりで報告しました通り、区会所有の刈払い機の個人向け貸し出しを、１月から行い
ません。刈払い機使用の危険性に対する安全管理の難しさ、西ビルとの責任分担、個人使用時の安

全管理等を役員会で検討したうえで結論を出しました。 

 １、器具の安全管理 メーカーが指定する専門業者で、１回／年の定期点検を行う。 

 ２、事故防止と発生時対策 所有する区会も点検する西ビルも事故の責任を負えず、市民活動（清 

   掃、ノーポイ）、オアシス、グリーンクリーンでのみ使用する。 

   市民活動保険に加え、自主的に上積み保険に加入する。 

 ３、市民活動時の事前貸し出し 市民活動時の事前貸し出しは、市の了解を得て行いますので、 

   コミ協事務所を通じて借り出してください。用紙に記載が要ります。  （１２月１４日区会役員会決定） 

☆交通安全委員会・くるくる久留米ツアー実施報告 

  １１月２２日、交通安全委員会の企画による「くるくる久留米ツアー」を実施しました。 

 ８名の住人が、相乗りタクシーや西鉄電車による久留米までの往復７時間余りの旅をし、考えてい 

 た以上に便利な事や、思いもよらない設備事情等を体験しました。 

  次回は「柳川特盛ツアー（仮称）」を企画しています。ぜひご参加して頂き、公共交通の現
状を体験してください。                                 （交通安全委員会） 

★あし対の経過報告とお知らせ 

 ５月に発足以来７回の委員会を経て、１０月には７５歳以上の方を対象としたアンケートを実施する
など、鋭意検討を重ねてまいりました。アンケートの集計による主な要望は、以下の順です。 

 ①現交通手段の利便性向上と維持  ②自主運営の乗り物新設  ③街内移動手段の確保 

 つきましては、アンケートの対象の皆様に、結果報告と意見交換を、以下の通り実施しますので、 

是非ご参集ください。 １月１９日（金） １３：３０～１５：００ 文化教室② 
                                                    （あし対議長 前田（２丁目）） 

★堀内電気の太陽光発電所計画の報告 

  Ｈ２８年１２月に着工して、その後１年ほど止まっていた「堀内電気」の太陽光発電所の工事は、 

文化財調査や元地主との協議などを経て、１月から再開されます。これにより、当初覚書内容の 

変更が発生しました。太陽光発電所対策関係者に確認の上、延長された工期と、堀内電気が購入し

た進入路用地の名義変更の２項目を書き換えた新規覚書を締結しました。 

 １、工期：Ｈ２８年１１月７日～Ｈ２９年７月３１日を、Ｈ２８年１１月７日～Ｈ３１年９月３０日 に延長 

 ２、住所：三奈木大佛山４９２０番５の所有者を、ベネックコーポレーションから堀内電気に変更 

                                                 （生活環境部会 福元） 

☆一斉清掃、ノーポイ運動へのご参加のお礼と報告 

  １２月１０日（日）の一斉清掃・ノーポイ運動には、早朝から２６０名／２２７世帯の方々のご参加を

いただきました。５月２０日以来、久し振りの活動でしたが、皆様のご協力で年越しに向けて、街内の

環境美化が出来ましたことを報告しお礼致します。 

☆住民（地区）懇談会開催のお知らせ 

  ２９年度、第２回の住民（地区）懇談会を下記の通り開催します。 

  ２月１１日（日）  第３街区（１．２．３丁目） １０：００～ 文化教室② 

  ２月１８日（日）  第１街区（５丁目）           〃 

  ２月２５日（日）  第２街区（６．７丁目）         〃 

  共通報告事項 

   ◯ 公共交通利用のお願い  ◯「あし対」、「住民活動費検討会議」の進捗報告 

☆屋形原橋付け替え工事のダンプ通行のお知らせ 
  福岡県県土整備事務所から、屋形原橋の付け替え工事により、以下の通り災害土砂の運搬で、 

  美奈宜の杜周辺をダンプが通行するとの連絡がありました。詳細図は関連地区に配布します。 

  期間：Ｈ３０年１月中旬から２月末  運行経路：水の文化村～市道矢野竹・田代線～屋形原 

  通行予定台数：３０台／日    時間：８：３０～１７：００ （日曜休み） 
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